

Procès-verbal de la conférence annuelle 2025 de l'ASEP

Date	Mercredi 19 novembre 2025	
Heure	10h00 – 15h45	
Lieu	BBZ Reishauer, Zurich ZH	
Présidence	Jonathan Badan Barbara Egger	Coprésidence de l'ASEP Coprésidence ASEF / FC Events
Comité central (CC)	Marianne Jaquemet Michelle Schmid Céline Tschopp Christoph Wechsler Robin Wild	Groupe Romands & Tessinois (GRT) ASEF Vice-présidence / Secrétariat / Marketing / FC Events ASEF Réseau associations & cantons Suisse alémanique (NKD) ASEF Formation continue ASEF Réseau associations & cantons Suisse alémanique (NKD) ASEF
Journée suisse de sport scolaire JSSS	Serena Muscogiuri Ruedi Schmid Matthias Stephan	Administration JSSS / FC Events ASEF Président du groupe de travail JSSS / Ancien président ASEF Traducteur SVSS

Procès-verbal

Plénière tous (matin)

Michelle Schmid

Page 2

Échange tous (après-midi)

Michelle Schmid

Page 5

Réunion des associations cantonales

Michelle Schmid

Page 7

Traduction simultanée

Matthias Stephan

Liste de présence et excuses à la fin du procès-verbal (page 9)

Ordre du jour, plénière du matin (salle 119) :

1. Accueil et communications
2. Procès-verbal de la conférence annuelle du 13 novembre 2024
3. Informations de l'ASEP
4. Formations continues de l'ASEP
5. Informations sur la Journée suisse de sport scolaire JSSS)
6. Divers
7. Agenda

Ordre du jour de l'après-midi d'échange (salle 119) :

1. Informations sur la JSSS
2. Échange en groupes
3. Divers

Ordre du jour de la réunion des associations cantonales (salle 119) :

1. Informations générales
2. Informations provenant des cantons
3. Divers

Procès-verbal de la conférence en plénière (matin)

1. Accueil et communications

Jonathan Badan et Barbara Egger, coprésidents de l'ASEP, souhaitent la bienvenue aux présidences et aux représentants des associations cantonales, aux responsables du sport scolaire des cantons, aux représentants des comités d'organisation locaux respectifs des Journées suisses de sport scolaire (JSSS) 2025 et 2026, ainsi qu'à tous les invités.

La conférence annuelle est traduite simultanément sur place pour tous les francophones. Nous remercions chaleureusement Matthias Stephan pour ses services de traduction.

Pour commencer, la bande-annonce du cours polysportif d'été 2025 à Davos est diffusée (voir <https://polysport.smhome.ch/>).

Barbara Egger présente les présences/excuses (voir également la liste à la fin du procès-verbal) et l'ordre du jour du jour.

2. Procès-verbal de la conférence annuelle du 13 novembre 2024

Le procès-verbal de la conférence annuelle de l'année dernière, qui s'est tenue le 13 novembre 2024 et qui comprend trois parties (matinée en plénière, après-midi en plénière et après-midi associations cantonales), a été envoyé par voie électronique et peut être consulté et téléchargé en allemand et en français sur le site web de l'ASEP (www.svss.ch/medienbox). Le procès-verbal est approuvé et remercié.

3. Informations de l'ASEP

- **Changement à la présidence cantonale** : Mélanie Bolay (AGMEP, GE) cède la présidence à Fabien Gothuey. Marianne Jaquemet, GRT SVSS, remercie Mélanie Bolay pour son travail au sein de l'AGMEP et souhaite la bienvenue à Fabien Gothuey.
- **Norme sectorielle** : Jonathan Badan mentionne que les exigences de la nouvelle norme sectorielle de Swiss Olympic et de l'OFSCO ont été pleinement mises en œuvre par l'ASEP et remercie Céline Tschopp pour son travail dans ce domaine.
- **Nouveautés activdispens.ch** : Christoph Wechsler, responsable du projet activdispens, présente le développement du projet au niveau primaire en collaboration avec la HEP BEJUNE. Il est prévu de réaliser les enregistrements vidéo et photo pour la nouvelle partie du projet début 2026 et la publication est prévue pour le printemps 2026.
- **Médias en 2025** : Jonathan Badan présente différents rapports et articles dans lesquels l'ASEP et/ou l'enseignement du sport en Suisse ont été abordés. En 2025, un nombre exceptionnellement élevé de rapports ont été publiés sur ce sujet, notamment en rapport avec l'ASEP et l'étude très controversée sur l'intimité dans les vestiaires.

Stefan Neuhaus (président de la GRVSS, GR) aborde le thème des « notes en cours d'éducation physique » et demande si c'est un sujet d'actualité pour l'ASEP. Jonathan Badan répond que ce sujet est dans le collimateur de l'ASEP et renvoie également au module sur ce thème de Rafael Bühlmann, qui a été proposé en collaboration avec Promotion Santé Suisse (PSSH) lors du congrès scolaire « Activité physique & sport » 2025 et qui pourrait servir de base à une éventuelle collaboration future. L'ASEP tiendra les cantons informés à ce sujet.

- **Intimité dans les vestiaires** : l'étude et la diffusion de la recommandation sont terminées.
- **Offre d'emploi GRT** : pour succéder à Marianne Jaquemet, l'ASEP recherche des personnes motivées souhaitant prendre la direction du GRT à partir de juin 2026. Les candidatures sont acceptées jusqu'au 31 décembre 2026.
- **Démissions du CC** : Marianne Jaquemet (GRT) et la présidente Barbara Egger, également responsable des événements de formation continue de l'ASEP, quitteront le CC de l'ASEP en juin 2026 et démissionneront de leurs fonctions. Elles font d'ores et déjà leurs adieux aux personnes présentes et remercient tout le monde pour ces nombreuses années de collaboration. Le départ officiel aura lieu lors de l'assemblée des délégués le 6 juin 2026.
- **Championnats du niveau secondaire II** : Jonathan Badan félicite l'ASSEP (Association suisse pour le sport dans les écoles professionnelles) et l'ASES (Association suisse d'éducation physique aux écoles secondaires supérieures) pour leur travail fructueux dans le domaine des championnats et des tournois et remercie les comités pour leur précieux travail. Toutes les données et informations sont disponibles sur www.svsb.ch ou www.svsm-ases.ch.

- **Archivage :** Jonathan Badan explique que les archives, qui sont la propriété de l'ASEP, contiennent encore de nombreux documents anciens, dont les premiers procès-verbaux datant de 1858 (à l'époque, l'association s'appelait encore Schweiz. Turnlehrerverband (STLV)). Ces archives d'une grande valeur historique doivent désormais être sécurisées et répertoriées. À cette fin, l'ASEP a engagé l'Association pour la valorisation des archives et de l'Histoire des sports (AvaHS).

4. Formations continues de l'ASEP

Christoph Wechsler, responsable de la formation continue à l'ASEP, présente les chiffres des formations continues de l'ASEP (formations continues sur place et cours centralisés) en 2025 par rapport à l'année précédente. Les chiffres sont à nouveau réjouissants (tant en termes de nombre de participants que d'évaluations des cours), mais il est à noter que les inscriptions se font de plus en plus à la dernière minute et que de nombreuses annulations de dernière minute sont fréquentes, ce qui complique considérablement l'administration et l'organisation.

Serena Muscogiuri, responsable des événements de formation continue de l'ASEP, présente les chiffres du congrès scolaire « Activité physique & sport » 2025 par rapport à 2023 et du congrès scolaire de Suisse orientale 2024 par rapport à 2022. Bien qu'en 2025, la série d'événements de l'OFSPO à Macolin ait été supprimée et qu'il n'ait donc pas été possible de recourir dans la même mesure que par le passé aux infrastructures et aux équipements techniques existants, les chiffres ont encore augmenté par rapport à 2023 (participants, modules et évaluations). Remarque de l'assemblée plénière d'Andrea Derungs (SVSB et TLKZ, ZH), complétée par Barbara Egger : certaines HEP accordent des crédits ECT à leurs étudiants pour la participation à des cours/modules de l'ASEP lors de congrès. Cette mise en œuvre, telle qu'elle est appliquée par exemple à la PHSG, a également été proposée à d'autres hautes écoles et constituerait une bonne occasion pour les étudiants de découvrir l'ASEP et son offre.

Tous les chiffres relatifs aux formations continues jusqu'en 2024 figurent dans les rapports annuels correspondants de l'ASEP (www.svss.ch/medienbox), les chiffres pour 2025 seront publiés dans le prochain rapport annuel.

Au cours d'une pause animée, le calendrier de l'avent, créé par l'ASEP en collaboration avec BougerBouger, sera présenté. Toutes les informations sont disponibles ici :

https://www.instagram.com/reel/DQ3okyUDLvP/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRIODBiNWFIZA==

5. Informations sur la Journée suisse de sport scolaire (JSSS)

Roman Pechous, responsable du CO JSSS 2025 Lucerne, revient sur la dernière journée de sport scolaire qui s'est déroulée en mai à Lucerne. Jusqu'à la fin, aucune personne responsable de la logistique n'a pu être trouvée et les tâches ont dû être réparties au sein du CO. Comme l'estafette polysportive a été annulée, tout s'est finalement bien passé. Le CO était composé de 6 personnes qui ont organisé des compétitions dans 11 disciplines sportives. À titre d'illustration, des impressions de la journée sont présentées afin de donner aux participants un aperçu de la bonne ambiance qui régnait lors de la JSSS 25 et de montrer les défis et les tâches liés à l'organisation. Lucerne partage les enseignements suivants : le sponsoring a été assez difficile à organiser, la logistique et le sport sont les domaines les plus importants, les inscriptions aveugles peuvent être trompeuses, les concierges (et les responsables des salles) doivent être contactés à l'avance, la communication a été un élément clé et la collaboration avec le groupe de travail JSSS de l'ASEP a été très agréable. Il serait également souhaitable que le groupe de travail fournit moins de modèles, mais uniquement des modèles actualisés.

Roman Pechous est chaleureusement remercié au nom de tout le CO Lucerne avec du chocolat.

Martina Kropf et Gabriela Regli, responsables du comité d'organisation JSSS 2026 Winterthur, présentent les préparatifs pour la prochaine JSSS qui aura lieu le 29 mai 2026 à Winterthur. Tous les postes ont déjà été pourvus : le comité d'organisation est composé de membres des deux services des sports (canton de Zurich et ville de Winterthour) et s'est fixé comme objectifs principaux de créer des souvenirs positifs et joyeux, de promouvoir l'événement JSSS en tant que grand événement et de remplir autant que possible les inscriptions. Les préparatifs organisationnels ont déjà commencé, les lieux ont été définis et réservés, les négociations avec les partenaires potentiels sont en cours et il convient également de mentionner tout particulièrement les congés

payés accordés aux enseignants qui s'engagent en tant que fonctionnaires lors de la JSSS, lesquels ont pu être négociés en accord avec l'autorité scolaire de Winterthur. Les compétitions se dérouleront principalement autour du parc sportif Deutweg, où la cérémonie d'ouverture est également prévue. Une fois de plus, une compétition inclusive sera proposée dans certaines disciplines d'athlétisme : le format correspondra aux 3 disciplines de l'UBS Kids Cup (sprint de 60 m, lancer de balle et saut en longueur). Il convient également de noter que les possibilités d'hébergement à Winterthur sont limitées et que les participants sont donc priés d'arriver le matin et de repartir le soir (le programme sera coordonné de manière que cela soit possible pour tous les participants venant de Suisse). Les questions et commentaires à l'intention du comité d'organisation local JSSS 26 peuvent être envoyés directement à schulsporttag@sport.zh.ch.

6. Agenda

Les dates de l'ASEP pour 2026 sont présentées et figurent également à la fin du procès-verbal, ainsi que dans le calendrier sur le site web de l'ASEP (www.svss.ch/termine).

7. Divers

Cindy Solèr (BL) demande s'il y aura des changements pour la JSSS en 2027 qui devraient déjà être pris en compte dans la planification. Ruedi Schmid répond qu'il n'y a pas de changements prévus pour l'instant (à l'exception du tournoi de démonstration d'ultimate, voir présentation dans l'après-midi) et que ceux-ci seraient communiqués suffisamment tôt.

Jean-Marc Aebrischer (FR) signale que des supports pédagogiques prêts à l'emploi (bilingues) et gratuits ont été mis en ligne sur www.sportfr.ch à l'occasion des Championnats du monde de hockey sur glace 2026 et qu'ils sont librement accessibles.

Barbara Egger conclut en mentionnant que des autocollants ASEP représentant différents sports sont disponibles à la sortie et peuvent être emportés gratuitement.

Procès-verbal Informations en plénière et échanges en groupes (après-midi)

1. Informations sur la SSST

Ruedi Schmid, président du groupe de travail Journée suisse du sport scolaire (JSSS), informe les participants d'une demande de la Swiss Ultimate Association reçue par le groupe de travail JSSS.

- **Ultimate Frisbee à la JSSS 2027 :** l'Ultimate est un sport qui s'est imposé ces dernières années dans l'enseignement du sport et de plus en plus de cantons organisent déjà des tournois cantonaux dans cette discipline. Il existe des clubs d'Ultimate dans de nombreuses régions de Suisse, mais pas encore dans tout le pays. De plus amples informations sur ce sport sont disponibles sur www.ultimate.ch (et spécifiquement pour les écoles, voir <https://ultimate.ch/schulsport/>). Conformément à la procédure définie pour les nouveaux sports à la JSSS, l'Ultimate serait présenté comme sport de démonstration à la JSSS 2027 et pourrait ensuite être intégré comme nouveau sport officiel au plus tôt en 2028. Swiss Ultimate offre un soutien administratif, organisationnel et matériel en vue de la JSSS 2027, qui peut être obtenu sur demande des cantons (ou des écoles) (contact : Femke Wuille (femke@ultimate.ch)). Les cantons et les écoles ont ainsi un an pour se préparer à ce nouveau sport et s'inscrire au tournoi de démonstration. La décision d'intégrer l'Ultimate comme nouveau sport à partir de 2028 sera prise sur la base de l'évaluation du tournoi de démonstration. Stephan Frei (BA FBS, AG) soulève la question de la communication. Celle-ci relèverait de la responsabilité des responsables du sport scolaire, qui devraient informer leurs cantons respectifs. Philipp Wermelinger (LU) voit encore un problème dans le moment choisi pour la décision définitive d'admission en 2028 lors de la conférence annuelle à l'automne 2027, car les éliminatoires cantonales doivent déjà être planifiées l'été précédent. La solution retenue consiste à rédiger un rapport immédiatement après le tournoi de démonstration de 2027 et à prendre une décision. Les personnes présentes ayant le droit de vote accordent à l'unanimité au GT JSSS le pouvoir de procéder par écrit au vote pour l'admission de l'Ultimate Frisbee comme nouvelle discipline sportive à la JSSS 2028, à l'issue de la JSSS 2027.

2. Échange en groupes

- **Thème 1 : Vision d'avenir – Collaboration :** le groupe est dirigé par Jonathan Badan et Barbara Egger. Les participants ont discuté en petits groupes des pratiques cantonales susceptibles d'inspirer les autres cantons. Ils ont notamment mentionné les enseignants spécialisés en sport, qui sont principalement employés à titre de soutien dans les écoles primaires en Suisse romande, ou les commissions scolaires de sport à Saint-Gall, qui servent de lieu d'échange entre les enseignants de sport/responsables du sport scolaire et les politiciens pour tous les cycles, ainsi que la journée cantonale du sport scolaire au niveau primaire, qui a lieu à Obwald depuis 1993.
- **Thème 2 : Indemnités pour les camps sportifs :** le groupe est dirigé par Marianne Jaquemet et Robin Wild. De grandes différences ont été constatées entre les cantons et les niveaux scolaires. Une harmonisation serait souhaitable, au moins au niveau régional. Au niveau secondaire I, les réglementations sont plus uniformes qu'au niveau secondaire II, où les indemnités peuvent varier considérablement d'une école à l'autre au sein d'un même canton. Dans certains cantons, il est même question de réduire le salaire pendant les camps, car il n'y a pas de travail de préparation ou de correction pendant cette période. Il est nécessaire que l'ASEP s'engage en faveur de l'organisation et du financement des camps. Il est mentionné qu'avec l'augmentation du coût de la vie, les montants alloués aux camps devraient également augmenter.
- **Thème 3 : Indemnités pour le sport scolaire facultatif :** le groupe est dirigé par Céline Tschopp. Ici aussi, de fortes différences ont été constatées selon les cantons, les niveaux scolaires et les écoles. Il est important que le sport scolaire facultatif ne soit pas en concurrence avec les offres des clubs. Les échanges ont montré qu'une offre est couronnée de succès lorsque plusieurs facteurs s'imbriquent harmonieusement : il est essentiel de disposer d'un cadre juridique adapté et d'un horaire bien structuré et attrayant pour les élèves. Il est tout aussi important de proposer des offres attrayantes pour les différents niveaux (p. ex. salle de musculation pour l'école professionnelle). En outre, des aides financières telles que des indemnités pour les moniteurs ou les coaches J+S peuvent faciliter la mise en place et le fonctionnement d'une offre. La possibilité d'intégrer les tâches correspondantes directement dans le temps de travail contribue également de manière significative à une mise en œuvre durable.

De plus amples informations et détails sur les échanges au sein des groupes sont disponibles sur demande auprès des responsables de groupe. Pour obtenir les photos originales des tableaux à feuilles mobiles utilisés lors des échanges, veuillez contacter jonathan.badan@svss.ch.

3. Divers

N/A

Fin de la conférence annuelle officielle des responsables du sport scolaire à 14h20.

Procès-verbal de la réunion des associations cantonales

1. Informations générales

Céline Tschopp, NKD SVSS, souhaite la bienvenue aux associations cantonales présentes pour la deuxième partie de l'après-midi.

- **Retour sur l'année associative** : les moments forts, les enseignements et les principales difficultés rencontrées par les différentes associations au cours de l'année écoulée sont recueillis via un sondage en ligne. Les réponses seront intégrées dans le rapport annuel 2025 du département NKD & GRT.
- **Exemples de bonnes pratiques dans les cantons** : le site web du SGVSS, SG est présenté (voir www.sqvss.ch). L'association a créé un nouveau site web de sa propre initiative. Au total, environ 12 heures de travail ont été investies. Raphael Kägi se tient à votre disposition pour toute information ou assistance.

2. Informations provenant des cantons

- **Branche certificative « sport »** : Nico Senn (SOVSS, SO) : la branche certificative « sport » a pu être maintenue dans le canton de Soleure au niveau gymnasial à l'initiative de la SOVSS. Pour cela, il a fallu clairement définir et fixer les règles de dispense et la notation. Des informations plus détaillées sur le concept et la procédure peuvent être obtenues sur demande auprès de la SOVSS.
- **Rémunération au sein du comité** : la question est posée de savoir combien d'associations reçoivent des indemnités/jetons de présence. C'est le cas de certaines d'entre elles. La plupart reçoivent toutefois une compensation via l'école, où un remplacement a été organisé pour elles. Certaines doivent même rattraper les heures manquées et ne reçoivent aucune indemnité de la part de l'association/du canton. D'une manière générale, on peut retenir que l'activité (bénévole) (dans les associations cantonales) n'est pas soutenue et encouragée de la même manière dans tous les cantons et dans toutes les écoles. La mention des participations aux séances comme formation continue est citée comme une possibilité de soutien.
- **Systèmes de gestion des membres** : Andrea Derungs (TLKZ, ZH) : ils utilisent Fairgate pour la gestion et l'échange interne de données (et le site web) et en ont fait une bonne expérience. Les coûts sont principalement liés à la mise en place et au développement au début, mais les coûts d'entretien permanents ultérieurs sont plutôt faibles. D'autres associations utilisent également Clubdesk. Le canton d'Argovie (BA FBS) a rejoint l'association des enseignants d'Argovie en tant que fraction. L'avantage est qu'une seule adhésion est nécessaire et que la gestion est centralisée par Bildung Aargau. L'inconvénient de cette solution est qu'elle entraîne une perte de contact direct avec les (nouveaux) membres et une perte de vue d'ensemble.
- **Procédure à suivre dans les situations « délicates »** : le « sentiment de sécurité » pendant l'enseignement est abordé, en particulier dans le cas de contenus de cours qui rendent les contacts physiques entre l'enseignant et les élèves inévitables pour des raisons de sécurité. Une simple insinuation (non prouvée) peut déjà causer beaucoup de dommages (sur le plan personnel et professionnel). Les associations apprécieraient que l'ASEP élabore un guide proposant des possibilités de soutien et des lignes directrices sur la manière de procéder (et de prévenir), car elles reçoivent de plus en plus souvent des demandes à ce sujet. Nous renvoyons ici aux directives du LCH à ce sujet ([Responsabilité juridique des enseignants – Boutique en ligne – LCH](#)). En outre, les membres de l'ASEP ont la possibilité de demander gratuitement un conseil juridique. Certaines associations, telles que l'AGMEP, GE, proposent également ce service au niveau cantonal. L'ASEP prendra en compte cette demande et en discutera en interne.
- **Problèmes d'embauche dus à un manque de formation pédagogique ou à une formation au « mauvais » niveau** : dans le canton de Schwyz, il est possible de déposer une demande d'équivalence si l'on dispose des qualifications suffisantes.
- **Réduction des cours d'éducation physique dans les gymnases sportifs** : Patrick Biese (LVSS, LU) mentionne que la LVSS s'engage pour qu'il n'y ait pas de réduction des cours d'éducation physique, y compris dans les gymnases sportifs. En principe, la LSpO, qui réglemente et prescrit légalement les heures de sport obligatoires dans les différents niveaux scolaires, s'applique (https://www.fedlex.admin.ch/eli/cc/2012/461/de#art_49).
- **La problématique de la construction/rénovation des salles de sport n'est pas axée sur la fonctionnalité** : dans le canton de Zurich, le problème est que de nombreux bâtiments font l'objet d'appels d'offres puis sont classés monuments historiques. Cela empêche souvent toute extension, nouvelle construction ou transformation judicieuse (sur le plan sportif). Toutefois, la protection des monuments historiques peut en principe être levée, même pour les bâtiments scolaires, s'il existe un intérêt public prépondérant. Cela vaut en particulier lorsqu'une nouvelle utilisation, une nouvelle construction ou une extension offre un avantage clairement supérieur pour le public.

3. Divers

N/A

Fin de la conférence annuelle officielle pour tous à 15h50.

Pour le procès-verbal



Michelle Schmid

Pour la présidence



Jonathan Badan



Barbara Egger

Winterthour, le 19 novembre 2025

AGENDA

	<p>Dates ASEP 2026</p> <ul style="list-style-type: none">Conférence régionale de l'ASEP55e Journée suisse de sport scolaireAssemblée des délégués de l'ASEPwww.schulsportkongress.chConférence annuelle de l'ASEP <p>Mercredi 11 mars en ligne Vendredi 29 mai à Winterthour ZH Samedi 6 juin à Delémont JU 19 / 20 septembre à Coire GR Mercredi 11 novembre à Zurich</p> <p>Dates ASEP 2027</p> <ul style="list-style-type: none">www.congressport.ch <p>29-31 octobre à Macolin</p>
--	--

Membres présents du comité central élargi

Andrea Derungs, coresponsable de l'ASSE

Membres du comité central élargi excusés

Viviane Aebrischer, coprésidente de l'ASES

Ilaria Ferrari, présidence REDEPS

Sven Hofer, coprésident ASE

Luca Reinhart, coprésidence Alumni HEFSM

Carole Howald, coprésidente Alumni EHSM

Oliver Mitrovic, coresponsable ASSEP

Heinz Trachsler, finances ASE

Associations cantonales présentes

AG Stefan Frei

BE Stephan Sailer

FR Julien Pasquier (remplace Paola Rugo

Graber)

GE Fabien Gothuey

GR Stefan Neuhaus, Corsin Bühler

JU Claire Chappate (remplace Julien Spinelli)

LU Patrick Biese

NE Guillaume Maire

OW André Röthlin

SG Raphael Kägi

SH Regula Schneble (remplace également André Marquetant)

SO Nicolas Senn

TG Jürgen Hirsbrunner (présidence vacante)

TI Mosè Canepa, Luisa Korell

VD Mathias Favez

VS Yannick Praz (remplace également Michaël Voumard)

ZG Jürg Körner

ZH Andrea Derungs (TLKZ)

ZH Jürg Philipp (KZS)

Associations cantonales excusées

AR Roger Pighi

BL Vincent Hughes

BS Claudio Jenny

GL Pius Aschwanden

NW Basil Furrer

SZ Thade Flury

UR Jolanda Herger

Responsables du sport scolaire présents ou leurs représentants

AG Simon Best

BL Cindy Solèr & Thomas Beugger

FL Christian Fischer

FR Jean-Marc Aebrischer

GR Sabine Neuwirth

LU Philipp Wermelinger

NW Judith Odermatt

OW Florian Ming

SG David Kalberer

SH Fabian Hauser

SO Pascal Bussmann

SZ Selina Zimmermann

UR Michelle Marty

VD Patrick Badoux

ZG Matthias Stierli

ZH Christoph Bühler

Responsables sportifs scolaires excusés ou remplaçants

AI Rahel Schytwer

AR Roman Hasler

BE Marc Ringgenberg

BS Yves Moshfeg

GE Laetitia Faez

GL Rolf Hösli

JU Raphaël Chalverat

NE Sofia Cherbi

TI Alessandro Lava

TG Michael Krucker

VS Grégoire Jirillo

Invités présents

Nicole Hitz, CO JSSS 26 (ZH)

Marc Hügli, OFSPO

Martina Kropf, CO JSSS 26 (ZH)

Roman Pechous, CO JSSS 25 (LU)

Gabriela Regli, CO JSSS 26 (ZH)

Invités excusés

Patrick Baumer, président CRCS

Kilian Hegg, Swiss Olympic

Linus Schärer, CDIP